

Projet d'ordonnance sur l'e-ID

Monsieur le conseiller fédéral,

Votre correspondance du 20 juin 2025 nous est bien parvenue et nous vous remercions de nous avoir associés à la consultation susmentionnée.

Ce projet est le bienvenu dans un contexte de numérisation globale. Il est accueilli favorablement par le Conseil d'État du Canton de Neuchâtel.

Nous vous remettons en annexe, comme souhaité, le formulaire dûment complété de l'ensemble de nos remarques.

Tout en vous réitérant nos remerciements, nous vous prions de croire, Monsieur le conseiller fédéral, à l'assurance de notre parfaite considération.

Neuchâtel, le 29 septembre 2025

Au nom du Conseil d'État :

La présidente,
C. GRAF

La chancelière,
S. DESPLAND